

L'éthique islamique l'outil pour le perfectionnement de l'être humain

<"xml encoding="UTF-8?>

.Une brève Étude Par : Frère Ali Ja'afary Stump



« Au nom d'ALLAH, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux »

: L'Éthique et la Moralité est la racine de toute société

Dans toute société son succès ne peut pas être basé sur d'autre chose que l'éthique et la moralité, si non l'autodestruction ou la destruction par le commandement divin est le seul destin que les gens de cette société peuvent avoir. Car les gens dans une société ont comme but (Pas en ordre d'importance) : De vivre confortablement matériellement, psychologiquement et spirituellement, être en sécurité, avoir la chance de progresser dedans la société elle-même, d'agrandir ses horizons intellectuels et spirituels, de vivre en harmonie avec d'autres. Alors

l'être humain doit bien fonctionner moralement pour bien fonctionner en société et la société peut seulement bien fonctionner, si ses peuples en individus peuvent bien fonctionner .moralement et selon des règles d'éthique bien définie

: L'erreur de la société Occidentale présente

Si on observe le comportement général dans l'Occident, on peut y trouver plusieurs exemples d'une société qui, à la base manque de racine qui peut la faire progresser au lieu de dégénérer. La dégradation de la société Occidentale est due à cause que sa structure n'est pas construite sur une doctrine fonctionnelle avec l'humanité. A la place d'être construite sur la base d'une doctrine bien fondée et bien établie, elle est construite sur des législations changeantes selon la pensée de l'époque ou du gouvernement en pouvoir. Et comme source de ses législations, ils ont mis les gains matériels à la première importance et l'éthique et la moralité loin à l'arrière et même trop souvent, ils les ont complètement ignorer. Alors dans la société Occidentale la racine n'est pas l'éthique et la moralité, on peut constater que plus que la société Occidentale évolue, plus qu'elle s'effondre dans la misère et la noirceur sociale. C'est une société où le crime augmente de façon alarmante, les problèmes de drogues et l'alcoolisme est un fléau énorme, le meurtre est chose courante, l'homosexualité est presque une normalité, les gouvernements volent et trichent les citoyens sans aucune vraie condamnation, les gens ont repoussé le mariage, alors la prostitution et les maladies transmises sexuellement sont à la hausse d'une vitesse lumière et même plusieurs enfants naissent envenimés par le sida, la .. .violence parmi les jeunes est du jamais vu dans toute l'existence de l'homme, etc

On peut bien constater par l'échec réel de la société Occidentale aux mains de dirigeants qui sont peu intéresser par le bien-être des citoyens, mais plutôt aux profits qu'on peut empocher sur les têtes des gens ignorants. Les médias de l'Occident propagent de fausses images de luxures matérielles, pour attirer les gens vers leur vision corrompue et malsaine, ils utilisent l'intoxication majeure pour garder les gens loin de la réalité brutale qui règne dans l'Occident. Dans l'Occident les gens ont l'attitude que si une personne n'est pas à la recherche de vices (le mal), il est sûrement malade ou ils vivent selon leur code d'arrogance qui les immobilisent de toute chance d'agrandir leur raison et esprit vers la perfection humaine, ceci les projettent plus

profondément dans l'ignorance et la noirceur absolue. Au point de s'y prendre aux autres peuples en les attaquant par voie économique et même par la voie de la guerre au nom de leur ignorance qu'il nomme «La Liberté ». Leur liberté n'est rien qu'une fraude hypocrite sans aucun but moral, son vrai but ultime est d'enrichir les hommes les plus riches et corrompus sur la planète. En conclusion si l'éthique et la moralité sont vraiment la seule racine qui peut offrir à une société l'avancement réel, quelle est la doctrine appropriée et qui peut guider les hommes d'une société